

Anlage

Entwicklung der Fallzahlen und Einnahmen der städtischen Geschwindigkeits- und Rotlichtüberwachung (verwertbare Messungen):

	2015	2016	2017
Autobahn A2	106.077 ¹	124.335	120.671
Stationär Stadtgebiet inkl. OWD	30.346	28.207	22.429 ²
Mobile Messungen	24.730	33.221	29.389
Rotlichtüberwachung	1.860	3.953 ³	5.844
Gesamt	163.013	189.716	178.333
dadurch erzielte Einnahmen in Euro	8,12 Mio.	9,18 Mio.	8,46 Mio.

Erläuterungen

¹ Auf der A2 kam es im Jahr 2015 aufgrund mehrerer technischer Defekte zu Ausfällen der Anlage auf einzelnen Spuren und damit zu weniger festgestellten Verstößen.

² Die Zahl der durch die stationären Anlagen im Stadtgebiet festgestellten Verstöße geht aufgrund von Gewöhnungseffekten zurück. Die beabsichtigte Reduzierung des Geschwindigkeitsniveaus an diesen Messstellen ist festzustellen.

³ Mitte 2016 ging die Rotlichtüberwachungsanlage am Adenauerplatz in Betrieb.